

FUNDAMENTOS

El grupo Kinetic busca brindar a sus pacientes una atención de excelencia, dinámica, eficiente, integral, personalizada y con el más alto nivel humano, científico y técnico.; manteniendo el compromiso de mejorar la calidad de vida del paciente, a través de un abordaje interdisciplinario, la reeducación y prevención, para su inserción social y laboral.

En el marco de los trabajos que realizarán durante el año 2019, ofrecerán en el 2020 jornadas de capacitación a profesionales de la kinesiología de la región. Se espera que, a partir de dos jornadas de trabajo, los profesionales puedan adquirir conocimientos para el tratamiento de dolencia de los deportistas, desde una mirada interdisciplinaria.

En la ciudad de San Carlos de Bariloche se llevará a cabo los días 6 y 7 de abril la Jornada Integral de actualización en tratamientos Kinésicos, en esta oportunidad la capacitación se basa en Hombro Abordaje Ortopédico Interdiciplinario en el deportista. Esta capacitación estará a cargo del Equipo KINE y docentes de la especialidad de Kinesiología Deportiva de la Universidad de Favaloro.

Entre los disertantes podemos mencionar al Director de las Jornadas Lic Diego Mendez MN 8859; el Licenciado Santiago Soliño, Kinesiólogo Fisiatra (UBA), residente Hospital Duran (CABA), Docente de la cátedra de Biomecánica (UBA). Los responsables locales de la capacitación son el Lic. Marcos Castagna, Lic. Martín Gonzáles Magni y Lic. Marcelo Gril.

Este curso tiene como objetivo brindar los elementos de valoración, exploración, diagnóstico, tratamiento y seguimiento de los distintos problemas del hombro en pacientes deportistas, como así también proporcionar herramientas para realizar un abordaje interdisciplinario médico - kinésico y actualizar conocimientos de evaluación, bioquímica, fisiopatológica, diagnóstico y tratamiento quirúrgico y conservador.

El programa consta de cuatro puntos principales: 1) De lo cotidiano al diagnóstico diferencial; 2) del análisis al diagnóstico; 3) de la inestabilidad a la rigidez; 4) de la evidencia a la práctica. De la práctica al deporte.



Autores: Leandro Lescano.



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social, educativo y sanitario, la jornada integral de actualización en tratamientos kinésicos, dirigido a profesionales de la kinesiología, que se realizará los días 6 y 7 de abril del corriente año en la ciudad de San Carlos de Bariloche.

Artículo 2°.- De forma.